



# かけはし

<プラス1>



令和元年度 第28号  
令和元年9月27日

教育目標

こころをひらき

みらいをひらく

## 太田東小学校は、創立145周年を迎えます

地域の学校として、たくさんの皆様にご支援をいただいている太田東小学校。本校は、明後日9月29日に145歳のお誕生日を迎えます。例年ですと、開校記念日として休業日なのですが、今年は日曜日にあたりました。(最近は、休業日にしないことも増えています。)

さかのぼること明治7年9月29日に大藪寺(石神長信田:大台スキー場に向かう道路沿い)内に、「太田小学校」の名称で創立されています。その後、何度かの移転や名称変更があり、現在の場所に移転したのが、昭和47年です。太田東小学校の名称も、昭和45年4月1日からスタートしています。これまでに、4360人あまりの卒業生を送り出しています。

5年後の令和6年には、ちょうど区切りのいい「150周年」となります。おそらくそれまでには、小学校の統合はないと思います。地域の皆様で、ぜひ150歳のお誕生日を祝ってほしいと思います。では、その後はどうなるの?と考えると、とてもさびしい気持ちになってしまいます。ずっとずっと続いてほしい、太田東小学校です。



昭和19年当時の長信田小学校

## 「中学生による読みきかせ」を行う

火曜日、太田中学校の生徒3名が来校し、低中高学年、それぞれで「読みきかせ」してくれました。おそらく、このような試みははじめてなのではないでしょうか。中学生は、この日にむけて練習を重ねてくれていたようで、本校児童が理解できるように、ゆっくり、ていねいにお話ししていました。

夏休み前には校庭の除草活動、そして校門でのあいさつ運動と、今年度、太田中学校にはたいへんお世話になっています。小中互いに刺激があって、とてもいい連携だと思っています。



## 五年生、学級活動の授業研究を行う

同じく24日火曜日、五年生で学級活動の授業研究会がありました。南教育事務所から住吉聡子指導主事を招き、実施したものです。新しい学習指導要領から、学級活動は大きく三つの内容に分けられました。(これまでは二つ)新たに、「一人一人のキャリア形成と自己実現」



という内容が加わりました。5年生は、半年後のなりたい自分に向けて、ステップアップするための具体策を真剣に考えていました。

## ビッグなさつまいもが、じゃんじゃん！

水曜日、1年生と2年生が初夏に苗植えをした「さつまいも」の収穫を行いました。畑は校舎の北側、音楽室の横です。

まずはじめに、長〜く伸びたつるの撤去です。我がもの顔に伸びたつるは、とても長く、畑をはみ出し、縦横無尽に伸びていました。2年生は、1年生を仲間に入れながら、一生懸命に働いている姿が光っていました。



そして、いよいよ、いもほりです。畑の土は十分に軟らかく、すぐに大きなさつまいもが掘り出されました。「まだ、あるかもしれない」と、土をどんどん掘り進む子もいて、たくましく思いました。掘り出したさつまいも

は、およそバケツ7杯分。どれもこれも、とてもビッグなものばかり。逆に小さなイモが少なかったのが不思議でした。

中には、〇〇cmもの長さのイモもありました。どのくらいだと予想しますか。



同じ日の午前、3年生と4年生が歯みがき教室を行いました。大仙保健所の歯科衛生士、竹原康子先生からご指導をいただいたものです。教室では、映像を使って歯みがきの大切さをお話したり、自分でしっかりとみがいているつもりでも、けっこう磨き残しや磨き不足があることを染め出し液を使って実感させたりしていただきました。

## 歯みがき教室を行いました



## 太田 jr マーチングバンドスプラウト (スクールバンド)

第42回秋田県マーチングフェスティバル  
美郷大会 優秀賞



※ 同時に東北大会出場権を獲得しました